

Prière pour la Paix

Accueil : Nous sommes venus prier pour la Paix. Nous prions pour les peuples d'Asie, pour l'Afrique, pour les nations et les peuples de l'Amérique latine, pour l'Europe, pour les peuples du continent nord-américain et pour les peuples d'Océanie afin qu'ils recherchent, dans un esprit de paix et de joie, un avenir et une justice pour tous.

Nous prions en union avec les chrétiens de notre ensemble paroissial qui en ce moment même prient eux aussi pour la paix, rassemblés dans leur église ou seuls à domicile. Nous prions en union avec les croyants des différentes religions qui prient pour la Paix et en union avec tous les hommes et femmes de bonne volonté qui aspirent à un monde plus fraternel.

Procession d'entrée de la croix avec le chant :

Fais paraître ton jour ou Seigneur rassemble nous dans la paix de ton amour.

Lecture de l'évangile selon saint Jean au chapitre 19

Jésus lui-même, portant sa croix, sortit en direction du lieu dit Le Crâne (ou Calvaire), qui se dit en hébreu Golgotha.

C'est là qu'ils le crucifièrent, et deux autres avec lui, un de chaque côté, et Jésus au milieu.

Quand les soldats eurent crucifié Jésus, ils prirent ses habits ; ils en firent quatre parts, une pour chaque soldat. Ils prirent aussi la tunique ; c'était une tunique sans couture, tissée tout d'une pièce de haut en bas.

Alors ils se dirent entre eux : « Ne la déchirons pas, désignons par le sort celui qui l'aura. » Ainsi s'accomplissait la parole de l'Écriture : Ils se sont partagé mes habits ; ils ont tiré au sort mon vêtement. C'est bien ce que firent les soldats.

(S'asseoir)

Texte lu :

Entends ma voix, Seigneur,
car c'est celle des victimes de toutes les guerres et de toutes les
violences
entre les individus et les peuples...

Entends ma voix, Seigneur,
car c'est celle de tous les enfants
qui souffrent et qui souffriront
tant que les gens mettront leur confiance
dans les armes et la guerre...

Entends ma voix, Seigneur,
quand je te prie d'insuffler
dans le cœur de tous les humains
la sagesse de la paix, la force de la justice
et la joie de l'amitié...

Entends ma voix, Seigneur,
car je te parle pour les multitudes qui,
dans tous les pays et en tous les temps,
ne veulent pas la guerre et
sont prêtes à parcourir la route de la paix...

Entends ma voix, Seigneur,
et donne-nous la force
de savoir répondre toujours à la haine par l'amour,
à l'injustice par un total engagement pour la justice,
à la misère par le partage...

Entends ma voix, ô Dieu,
et accorde au monde ta paix éternelle.

« Les piliers de la véritable paix sont la justice et cette forme particulière de l'amour qu'est le pardon. Le pardon s'oppose à la rancune et à la vengeance et non à la justice. La véritable paix est en réalité œuvre de justice ».

Jean Paul II

Temps de silence ; on apporte la première bougie sur l'autel

Chant : au choix Fais paraître ton jour

Seigneur foyer d'amour – O Seigneur envoie ton Esprit qui renouvelle la face de la terre

Texte lu :

« Je fais le rêve, qu'un jour les hommes se lèveront et comprendront enfin qu'ils sont faits pour vivre ensemble comme des frères.

Je fais le rêve, qu'un jour, chaque homme différent dans le monde entier, sera jugé pour sa valeur personnelle, non sur la couleur de sa peau ou de son appartenance religieuse et que les hommes respecteront la dignité de la personne humaine.

Ce serait merveilleux ! Les étoiles pourront enfin chanter ensemble.

Nous devons apprendre à vivre ensemble comme des frères, sinon nous allons mourir ensemble comme des idiots ».

Martin Luther King

Temps de silence ; on apporte la 2^{ème} bougie, sur l'autel

Chant au choix

Texte lu :

Seigneur, fais de nous des porteurs d'espoir afin que, là où sont les ténèbres, règne ta lumière, et que, là où il y a résignation, renaisse la confiance dans l'avenir.

Seigneur, fais de nous des instruments de ta justice, afin que, là où il y a exclusion, fleurisse la fraternité, et que, là où il y a de la cupidité, prospère le partage.

Seigneur, fais de nous des bâtisseurs de ton Royaume Ensemble avec les migrants et les réfugiés et avec tous les habitants des périphéries.

Seigneur, fais-nous apprendre combien il est beau de vivre tous comme des frères et sœurs. Amen.

Pape François

Temps de silence ; on apporte la 3^{ème} bougie

Chant :

Texte lu :

« Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix,

Là où est la haine, que je mette l'amour.

Là où est l'offense, que je mette le pardon.

Là où est la discorde, que je mette l'union. Là où est l'erreur, que je mette la vérité.

Là où est le doute, que je mette la foi.

Là où est le désespoir, que je mette l'espérance.

Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière.

Là où est la tristesse, que je mette la joie.

O Seigneur, que je ne cherche pas tant À être consolé qu'à consoler,

À être compris qu'à comprendre, À être aimé qu'à aimer.

Car c'est en se donnant qu'on reçoit,

C'est en s'oubliant qu'on se retrouve,

C'est en pardonnant qu'on est pardonné,

C'est en mourant qu'on ressuscite à l'éternelle vie. »

Saint François d'Assise

Temps de silence ; on apporte la 4^{ème} bougie

Chant :

4 personnes prennent les bougies sur l'autel et viennent se placer près de la personne qui va lire l'Évangile de la Transfiguration :

(Se lever)

EVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON SAINT MATTHIEU CHAPITRE 17

Six jours après, Jésus prend avec lui Pierre, Jacques et Jean son frère, et il les emmène à l'écart, sur une haute montagne.

Il fut transfiguré devant eux ; son visage devint brillant comme le soleil, et ses vêtements, blancs comme la lumière.

Voici que leur apparurent Moïse et Élie, qui s'entretenaient avec lui.

Pierre alors prit la parole et dit à Jésus : « Seigneur, il est bon que nous soyons ici ! Si tu le veux, je vais dresser ici trois tentes, une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. »

Il parlait encore, lorsqu'une nuée lumineuse les couvrit de son ombre, et voici que, de la nuée, une voix disait : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui je trouve ma joie : écoutez-le ! »

En tant que chrétiens, nous nous repentons des fautes que nous avons commises contre la paix, qui ont blessé les autres et provoqué la discorde. Nous demandons à Dieu pardon pour l'orgueil, la jalousie, l'ambition et la convoitise qui nous ont parfois conduits à être infidèles à notre mission d'artisans de paix. En signe de pénitence, nous faisons à nouveau l'offrande de nous-mêmes, afin de promouvoir le plan divin d'amour, de réconciliation, de paix et de communion pour toute la famille humaine.

Notre Père qui est aux cieux ...

Prière à Marie :

Nous te confions ô Mère, le monde, tous les hommes tous les peuples.

De la faim, de la guerre, délivre-nous.

De la guerre nucléaire, d'une destruction incalculable, délivre-nous.

Des péchés contre la vie de l'homme de puis son commencement, délivre-nous.

De la haine et de l'avilissement de la dignité des enfants de Dieu, délivre-nous.

De tout genre d'injustice dans la vie sociale, nationale et internationale, délivre-nous.

De la facilité que nous avons de fouler aux pieds les commandements de Dieu, délivre-nous.

De nos essais pour enfouir au fond de nos cœurs la vérité même de Dieu, délivre-nous.

De nos péchés contre le Saint Esprit, délivre-nous.

Accueille, Ô Mère du Christ, ce cri chargé de toutes les souffrances des hommes, chargé des souffrances de la société entière ; Que se révèle encore une fois dans l'histoire, dans le monde, la puissance infinie de l'amour miséricordieux.

Qu'il arrête le mal, qu'il transforme les consciences.

Que dans ton cœur immaculé, se manifeste pour tous la lumière de l'espérance.

Notre-Dame de la Paix, prie pour nous.

Chant : *Regarde l'étoile ou la première en chemin.*